

PRESSEINFORMATION



Haltern am See, 26. März 2020

An die örtlichen Redaktionen

Liebe Kolleginnen und Kollegen,
wir bitten Sie, folgenden Text zu veröffentlichen:

Zu viele Fremdstoffe in der Grünen Tonne

Die Stadtverwaltung bittet darum, die Grünen Tonnen nicht zu voll oder falsch zu befüllen. Bei den Leerungen ist erneut festgestellt worden, dass mehrfach Holzabfälle, Essensreste, Papier, Pappe, Plastiktüten oder sogar Teile von Gartenzäunen in die Tonnen geworfen worden sind. Diese Abfälle gehören auf keinen Fall in die Grünen Tonnen. Lediglich Gartenabfälle wie Strauchschnitt, Rasenschnitt, Laub, verwelkte Blumen, etc. dürfen entsorgt werden. Falsch befüllte Gefäße werden zukünftig nicht mehr geleert.

Für weitere Informationen stehen die Mitarbeiter der Abfallwirtschaft gerne zur Verfügung.